

“Nuestra huella de carbono ya se ha reducido 27%, hasta 86.000 toneladas”

INDUSTRIA. PAULA CUÉLLAR, LA DIRECTORA DE SOSTENIBILIDAD DE CORONA, DIJO QUE EN 2021 LOGRARON RECICLAR MÁS DE 114.000 RESIDUOS CERÁMICOS QUE USARON COMO MATERIA PRIMA

BOGOTÁ
Los esfuerzos sostenibles han dado frutos en Corona, multinacional colombiana con 140 años, dedicada a la manufactura y comercialización de productos para el hogar, la construcción, la industria, la agricultura y el sector de energía. Ha logrado la recirculación de hasta 79% del agua que usa en sus procesos. Paula Cuéllar, directora de Sostenibilidad de la empresa, habló sobre los planes para este año y resaltó que al cierre de 2021 habían reducido su huella de carbono en 27%.

¿Cuáles son los proyectos que han implementado en temas sostenibles y de género?

Hemos fortalecido la economía circular. En cuanto al agua, logramos reciclar 79% de este líquido. A nivel de Corona industrial aprovechamos más de 114.000 toneladas de subproductos cerámicos, que volvimos a integrar al proceso como materia prima. También aprovechamos más de 79.000 toneladas de residuos por terceros, lo que equivale a una tasa de valorización de residuos de 86%; y en cuanto a la energía, el año pasado logramos un ahorro de 128 terajulios. En materia social tenemos el programa Banco de Materiales, donde a través de una política y de unos procesos internos, logramos que los colaboradores terminen sus viviendas o las remodelen.

¿Cuál es el balance de triple impacto que tiene Corona?

El resultado económico del año pasado fue de 33% de crecimiento en ventas frente a 2020, con la posibilidad de hacer innovación en varios productos y en estrategia de servicios, que es en lo que se ha enfocado Sodimac Colombia, como el fortalecimiento de su aplicación con nuevas funcionalidades para lo virtual y presencial.

¿Desde Corona, cómo va el aporte para reducir su huella de carbono?

Nosotros tenemos un modelo de energía donde hay tres pilares: la gestión energética, la eficiencia energética y la transición energética. La línea base original de Corona se midió en 2010, y se redujo más de 86.000 toneladas hasta cierre de 2021. Esto equivale a una



Paula Cuéllar, directora de sostenibilidad de Corona, dijo que en energía lograron un ahorro de 128 terajulios en 2021, lo que equivale a el consumo de energía de 19.000 familias integradas por cuatro personas.



Roberto Junguito
Presidente de Organización Corona

“Cerramos 2021 con cifras muy positivas en ventas, en nuestro compromiso con el cuidado del medio ambiente y también en nuestra gestión desde el ámbito social”.



Escanee para ver el video del inside completo con la directora de Sostenibilidad de Organización Corona.

82%

DE LAS INVERSIONES QUE REALIZA LA EMPRESA EN SOSTENIBILIDAD VAN DIRIGIDAS A TEMAS DE SALUD, EDUCACIÓN Y AMBIENTE.

Signos en: www.larepublica.co
Para conocer los informes de sostenibilidad de las grandes empresas del país.

reducción de la huella de 27%. Adicionalmente, Sodimac compensó la totalidad de su huella de carbono el año pasado en 40 tiendas, esto equivale a más de 12.900 toneladas de CO₂. A su vez, almacenes Corona compensó su huella en 38 puntos de venta.

¿De qué tratan los Premios Corona y cuáles han sido sus datos de impacto?

El premio ya cumple 40 años; ha estado enfocado en arquitectos, ingenieros y diseñadores, tanto profesionales como estudiantes, buscando tener soluciones habitacionales de bajo costo para el país. Este año lanzamos por primera vez una convocatoria en alianza con la Fundación Catalina Muñoz, para beneficiar la población indige-

na de Putumayo. Vamos a hacer un centro comunitario.

¿Cuáles son los hitos más importantes?

Cerramos con más de 27.000 empleos directos e indirectos, lo que representa un crecimiento de 8% frente al año previo a pandemia. Damos apoyo al Gobierno con la vacunación, capacitamos a más de 35.000 pintores y plomeros en distintas modalidades. Entregamos más de \$123.000 millones en beneficios extralegales encaminados en temas de auxilio de dotación y a temas de vivienda.

¿Cuál es la meta que tienen para este año?

Vamos a seguir fortaleciendo los temas de ahorro de energía y agua; tenemos gran expectativa en la construcción de la planta de pisos y paredes para inaugurar en 2023. Seguiremos en nuestra gestión de aperturas de almacenes Corona y el desarrollo de temas digitales e innovación alrededor de servicios.

¿Cómo han avanzado en estos temas de gobierno corporativo, como ser más transparentes e implementar buenas prácticas dentro de la compañía?

El sistema de Gobierno corporativo de Corona tiene pilares con las mejores prácticas de todo tipo, tanto de manejo de estructura, decisiones y comité de formación de los miembros. Hay una parte muy importante, que es la incorporación del concepto doble materialidad, donde hacemos entrevistas con los distintos grupos, y entendiendo cuál es su necesidad vemos cómo podemos suplirlas a través de lo que hacemos. Tenemos canales de comunicación con cada grupo de interés.

CRISTINA ESTRADA RUDAS
yestrada@larepublica.com.co

EL PERFIL

Paula Cuéllar es MBA de la Universidad de Los Andes tiene un D.E.S.S. realizado en Paris Dauphine. Cuenta con más de 12 años de experiencia en mercadeo y sostenibilidad empresarial. Desde 2017 ingresó a Corona Industrial, donde posteriormente en 2012 se convirtió en la Directora de Sostenibilidad de la organización. Entre sus funciones está el desarrollo e implementación de la estrategia de sostenibilidad, y planes sociales y ambientales con metas a cinco años. Ha realizado proyectos energéticos que han generado ahorros en consumo de más de US\$1 millones, acompañamientos a ciclos cerrados de agua, y más de 100.000 beneficiarios con los programas sociales.



EL BANCO DE BOGOTÁ HACE SABER:

Que el día 18 de enero de 2022 falleció el señor PEDRO ANTONIO PEÑA BENITEZ, quien era funcionario de la institución A reclamation de la sustitución pensional se ha presentado la señora MARIA CONSTANZA LOSADA DE PEÑA en calidad de cónyuge sobreviviente. Las personas que creen tener derecho a reclamar la sustitución pensional deberán presentarse a la empresa adjuntando las pruebas pertinentes. SEGUNDO AVISO

AVISO DE ESCISIÓN

El Representante Legal, Revisor Fiscal y Contador respectivamente de MARVAL S.A.S. (antes Marval S.A.), identificada con NIT 890205645 - 0, domiciliada en la ciudad de Bucaramanga - Santander, (Sociedad Escidente) e INVERSIONES SANTA MARINA S.A.S., identificada con NIT 901538143 - 3, domiciliada en la ciudad de Bucaramanga - Santander (Sociedad Beneficiaria), en cumplimiento de lo previsto en el artículo 5 de la Ley 222 de 1995 y 174 del Código de Comercio, informan al público en general que, en reuniones celebradas el 18 de marzo de 2022, se aprobó el proyecto de escisión en virtud del cual, MARVAL S.A.S., sin disolverse, transfiere en bloque una parte de su patrimonio a la sociedad INVERSIONES SANTA MARINA S.A.S., en los siguientes términos:

- Con base en los Estados Financieros de fin de ejercicio, el valor de los activos, pasivos, capital suscrito y pagado, y patrimonio de las sociedades intervinientes es el siguiente:

MARVAL S.A.S.

ACTIVO	PASIVO	CAPITAL SUSCRITO Y PAGADO	PATRIMONIO
\$1.838.798.408.288	\$983.959.307.335	\$5.073.848.000	\$1.244.830.100.953

INVERSIONES SANTA MARINA S.A.S.

ACTIVO	PASIVO	CAPITAL SUSCRITO Y PAGADO	PATRIMONIO
\$10.000.000	\$348.956	\$10.000.000	\$9.651.044

- El valor en libros de los bienes que son propiedad de MARVAL S.A.S., y que serán transferidos al patrimonio de la sociedad beneficiaria asciende a la suma de \$81.154.991.714.
- Que, una vez perfeccionado el proceso de escisión referido, el patrimonio de las sociedades intervinientes estará conformado de la siguiente manera:

MARVAL S.A.S.

ACTIVOS	PASIVOS	CAPITAL SUSCRITO Y PAGADO	PATRIMONIO
\$1.757.654.416.574	\$595.959.307.335	\$5.073.848.000	\$1.163.675.109.239

INVERSIONES SANTA MARINA S.A.S.

ACTIVOS	PASIVOS	CAPITAL SUSCRITO Y PAGADO	PATRIMONIO
\$81.164.991.714	\$348.956	\$10.000.000	\$81.164.642.758

- Que teniendo en cuenta que el accionista único de la sociedad beneficiaria es el mismo de la sociedad escidente, la metodología de evaluación utilizada para determinar la relación de intercambio será aquella denominada como el método de valor en libros. Por tanto, la participación accionaria del accionista único en la sociedad escidente y en la sociedad beneficiaria seguirá siendo la misma.
- Que los Estados Financieros de propósitos general de las sociedades intervinientes, preparados con corte a 31 de diciembre de 2021, debidamente certificados y dictaminados, sirvieron como base para la elaboración del proyecto de escisión.

Por medio de este aviso se da cumplimiento a las obligaciones de publicidad contenidas en la Circular Básica Jurídica No. 100-000003 del 22 de julio de 2015, modificada por la Circular Externa No. 100-000005 del 22 de noviembre del 2017, y al artículo 5 de la Ley 222 de 1995. Cordialmente,

RAFAEL AUGUSTO MARÍN VALENCIA (Iy/firma) Representante Legal de MARVAL S.A.S. e INVERSIONES SANTA MARINA S.A.S.
MARIO ALFONSO ROJAS TRUJILLO (Iy/firma) Revisor Fiscal MARVAL S.A.S.

BERLYN GIMENA DIAZ VEGA (Iy/firma) Contador INVERSIONES SANTA MARINA S.A.S.